



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

BREMEN-Borgfeld, den 11.01.2022

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

ANTRAG zur Einrichtung einer Corona-Teststation in Borgfeld

der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Gesundheit, Verbraucherschutz und Frauen auf, in Borgfeld unverzüglich eine Corona-Teststation einzurichten.

Begründung:

Der Ortsteil Borgfeld verfügt derzeit nicht über die Möglichkeit „Coronatests“ an einer zertifizierten Teststation durchführen zu können. Daraus folgen lange Wege zu den Coronateststationen in den benachbarten Orts- und Stadtteilen bzw. im niedersächsischen Umland. Dies ist im Sinne der Pandemiebekämpfung, als auch im Rahmen der Teilhabe am gesellschaftlichen Leben, Stichwort 2G plus, der Borgfelder Bevölkerung ein nicht hinnehmbarer Zustand und schränkt gerade ältere Bevölkerungsgruppen unverhältnismäßig ein.

Jörn Broeksmid und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld